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なのはな通信
地域おこし協力隊が川前町の日常をお届けします！
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【お問い合わせ】
0246-84-2111　（川前支所）

【ついに大麦を収穫】
　先月半ばに、川前産地ビールに使用する「大麦」の収穫を、上桶
売地内で行いました。
　昨年の１１月に種をまき、川前町の寒い冬を乗り越え、どんどん元
気に成長していた大麦。しかし、5月の大雨でほぼ横倒しになってし
まったり、長雨に悩まされたり、今後改善していかねばならないことが
見えました。当日も、バインダーが上手く機能せず、地域の方に草刈
機で刈っていただきました。
　ご協力いただいた皆さんのおかげで、総量250キログラムの大麦
を収穫することができました！
　至らぬところが多 あ々ったと思いますが、お手伝いいただきまして、
本当にありがとうございました。　　　　　　　　　　　　（三戸）

【ホップも順調に成長中！】
　上桶売地内にあるホップ畑のホップ達も、順調に育っています。
　昨年から栽培している株の成長が素晴らしく、ツルも太く、設置し
たホップ棚に巻きつき、4メートルほどの背丈になりました！
　今年追加したホップ苗も成長しており、今年の収穫量はとても期
待できそうです。　　　　　　　　　　　　　　　　　　（三戸）

【夏もすぐそこ！】
　川前町でも「紫陽花」が咲いています。好きな花なので、とても嬉
しいです！
　紫陽花の色は、土壌のpH（酸性度）によって変化します。一般的
に、酸性度が高いと青色、アルカリ性が高いと赤色になると言われて
います。
　ちなみに、青色の紫陽花の花言葉は、「辛抱強い愛情」だそうで
す。落ち着いた佇まいの紫陽花のイメージに合う花言葉ですよね。
　葉や茎、花にも毒があり、食べると嘔吐や目眩の症状が出るので
注意しましょう！　　　　　　　　　　　　　　　　　　（長郷）

【共創のまちづくりの推進】
　7月4日（月）に、「市長と地域ふれあいトーク」が川前
地区で開催されました。
　川前地区中山間地域集落支援員の皆さんと、私たち
地域おこし協力隊が参加し、普段の活動や川前町の魅
力などについて、市長と懇談しました。
　市長に対し、川前町について紹介したり相談したりす
ることができ、有意義な時間となりました！　　　（長郷）
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今月末に、平中央公園で「ビア博いわき」が開催されます！私も参加しますので、ぜひ遊びに来てください！（三戸）
外は暑くて、店内は寒い季節になってきましたね。すぐお腹を壊すので、何を着るか悩みます。（長郷）


